



Marcelo Ebrard asegura que repararán daño a 40 migrantes calcinados



RAFAEL ORTÍZ/RAÚL RUIZ

Sin dejar de lado la responsabilidad contraída por el gobierno mexicano ante el terrible incendio provocado al interior del Instituto Nacional de Migración en Ciudad Juárez, Chihuahua, y en donde murieron calcinados 40 migrantes, el canciller Marcelo Ebrard Casaubon dijo que se reparará el daño a los migrantes que fueron víctimas del incendio.

A Marcelo Ebrard se le cuestionó sobre la petición que el gobierno de Guatemala ha hecho para atender a los familiares de los migrantes de ese país que fallecieron en el incendio del 27 de marzo.

"Pues tienen razón, debe de hacerse; y hemos estado trabajando muy cerca con el canciller Búcaro, vino incluso personalmente él a revisar cosas, y sí tienen razón y se tiene que hacer", recalcó.

El canciller Ebrard estuvo en Durango para inaugurar un Torneo de Robótica que inició por primera vez en la ciudad de México con el apoyo del gobernador Esteban Alejandro Villegas Villarreal y con el respaldo del director del Instituto Politécnico Nacional, Arturo Reyes.

"La velocidad con la que están llegando los robots a nuestra vida es impresionante. Quizá algunos no lo vean con claridad, pero en los próximos cinco años tu vida cotidiana va a tener que ver con robots", señaló.

Ebrard Casaubon dio a conocer que se invitó al gobierno de Durango para la estra-

tegia de producción de semiconductores, iniciativa que propuso Estados Unidos y a la que se está convocando a varios estados.

"Para que ustedes se den una idea, un vehículo nuevo, más-menos el 75 por ciento son semiconductores, lo que antes eran piezas o autopartes. En general, lo que me ha planteado el gobierno del estado, y que el presidente López Obrador nos pidió que apoyáramos es: que Durango esté en el mapa, en el mapa de las inversiones", adelantó.

Dijo que por el Covid del que se recupera el presidente Andrés Manuel López Obrador se pospuso un evento con Financiera del Bienestar, antes Telecomun, para que los paisanos que viven en Estados Unidos puedan enviar sus remesas.

"El objetivo es que sea más barato mandar su dinero y que no se los quiten.

Ya empezamos, se va a anunciar pronto con el señor presidente. Estaba programado ahorita, este mes, pero como le dio Covid nos vamos a esperar", indicó.

Ebrard cumple orden de INE por mensajes de propaganda:

"¿Ya no hablamos o qué?"

Por otra parte el canciller Ebrard criticó la orden que le dio la Comisión de Quejas y Denuncias del INE, en la que le pide deslindarse de los mensajes de propaganda en su favor, para obtener la candidatura presidencial de Morena rumbo al 2024, porque asegura que viola la libertad de expresión de los ciudadanos. Sin embargo, aseguró



Marcelo Ebrard Casaubon

que acatará la instrucción.

"Pues como ya he dicho, la gente pone y tiene sus propias expectativas. Y nosotros así hemos trabajado desde hace mucho tiempo. Desde luego voy a acatar lo que el INE diga, es la institución correspondiente, pero las personas están en su libertad de decir lo que quieran y de proponer lo que quieran.

¿Ya no hablamos, o qué hacemos? Si alguien quiere expresar una participación con una persona, una simpatía, ¿por qué no lo va a hacer? Pero en fin, vamos a respetar lo que diga el INE", reconoció.

Sobre el hecho de que esta decisión sea aplicada también en sus redes sociales, el canciller mexicano adelantó:

"Pues mira, yo en mis redes nunca he puesto nada que piense yo que esté violando alguna norma, que no es lo que nos piden. Lo que nos piden es otra cosa, es que yo me deslinda de que alguien diga, si ahí una señora dice: oye, Marcelo, ¿tú si eres el bueno?, tengo que poner me deslindo de lo que dijo la señora, pero es parte de la libertad de expresión", finalizó.



Esteban Alejandro Villegas Villarreal y Marcelo Ebrard Casaubon